
Abg. Metz äußerte, er sei für die Ausweitung der Betriebszeiten, gebe aber zu Bedenken, dass 
das Angebot über die Grundbedienungsstandards des Nahverkehrsplans hinausgeht. Vor 
diesem Hintergrund sollte die Abrufquote und die Kostenentwicklung genau geprüft und dem 
Ausschuss anschließend berichtet werden. 
 
Abg. Krauß schloss sich den Ausführungen an. 
 
 


